

Forums pour les joueurs

Addict au jeu de parion sportives

Par Profil supprimé Posté le 29/04/2022 à 11h45

Bonjour je suis perdu je suis entrain de perdre famille enfants la cause c est moi je joue et j oublier le reste ceci pendant des mois et année j ai bien des coup ou je m arrêter mais c était super facile à retomber aujourd'hui je réalisé a quel point je perd tous ce qui et a mes yeux le plus important ma famille femme enfants et je réalisé le mal que j' ai fais j aimerais une aide pousser car au moment même que j écrit je suis perdu je ne trouve pas les mots du moins pas les bon mots je veux me faire soigner je regrette tous tous je veux réussir absolument moi même je c est que c est un défi mais si je veux retrouver ma famille un jour il le faut donc pas histoire et j'essaie de me soigner en ce moment même ma famille c'est a dire ma femme ne croie en moi et au fond je la comprend je veux lui prouver que je peux car c est eux mon réel centre d intérêt c est eux qui me font avancer mais là je le met tous le monde a dos et c est pas évident de ce rendre compte que là je suis seul et pas bien merci d avoir lu bonne journée

1 réponse

Moderateur - 29/04/2022 à 13h20

Bonjour Nicolas,

Pour vous aider à vous en sortir et peut-être récupérer votre famille, prenez contact avec un CSAPA (Centre de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie). C'est gratuit. Vous aurez affaire à des professionnels des addictions qui vous aideront à arrêter de jouer et à ne pas rechuter.

Si vous voulez des adresses de CSAPA regardez dans notre rubrique "Adresses utiles" (sous la carte de France ci-contre à droite si vous regardez ce message depuis un ordinateur) ou appelez nous au 09 74 75 13 13 (appel anonyme non surtaxé).

Courage à vous, c'est déjà un énorme pas en avant d'avoir conscience de votre problème et de vouloir faire quelque chose.

Cordialement,

le modérateur.